

## とんぐい村の こみ・すく通信

令和2年8月31日発行 第15号  
更別村コミュニティ・スクール委員会事務局(教育委員会)

### 第2回各学校運営協議会開催

8月20日に社会福祉センターにおいて、村内3校の学校運営協議会がそれぞれ開催されました。後半にCS委員会との合同会議があるため、同時に開催することとなりました。

3校とも1学期の学校運営状況と今後予定されている教育活動について報告された後、情報・意見交流を行いました。主な内容は、以下のとおりです。

#### 【更別小学校 学校運営協議会】



○サマータイム日課（朝8時から1時間目が始まり、午前のうちに5時間を終わらせる）の取組はよかった。朝の早さはそれほど気にならなく、午後から自由になるので子どもたちに好評だった。

○高温の日が続いているが、暑さ対策はどうなっているのか →各学級にサーキュレーターを設置し、対応している。

○今年は新型コロナの関係で休園が続き、成長が遅れているのではと心配している。（年長児保護者より）また、小学校の様子はどうかと思ったら知ることができるのか →年長のご家庭には学校便りを配布。また、2学期からは更小のブログを開設したので様子を知ってほしい。幼保との交流も可能な限り設定する予定である。

#### 【上更別小学校 学校運営協議会】

○今年度のスケートリンク造成は可能なのか →現時点では子どもたちの体力向上

のためにリンクを造成する予定である。造成においては「リンク小屋」での感染予防を十分に考える必要がある。



○運動会についての内容はどのようなものを予定しているか →3密を避けるため、綱引きを取りやめたり、玉入れについても学年ごとに実施したりする。行事の指導時数削減のため、「表現活動(ダンス)」は実施できない。

#### 【更別中央中学校 学校運営協議会】

○新型コロナウイルス感染症による授業への影響や時数は大丈夫か →授業進度はほぼ7月までは達成。時数についても、5月最終週と夏休み短縮による授業時数確保により大きな遅れはない。授業の進み方は、若干速い時期もあったが、現在は各教科バランスよく授業を進めている。

○登校再開後、子どもたちにどのような影響が出ているか →休校中は生活リズムが崩れたり夜型生活になってしまったりする生徒もいた。中学1年生は、入学後いきなり休校で仕切り直しを辛く感じる生徒もいた。

○登校再開後、いじめなどについての問題はるか →新入生については、2つの小学校から入学してくることから、休校の影響もあり、人間関係を構築することが難しい場面もみられた。→○大なり小なり人間関係のトラブルはあるので身近な人や地域が常日頃からアンテナを張り見守っていきましょう。

